



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA COMUNICADO DE PRENSA

Historias que importan: abierta la convocatoria del Premio de Periodismo Lorenzo Natali hasta el 28 de abril

Bruselas, 9 de marzo de 2023

Se ha abierto hoy el plazo de presentación de candidaturas para el Premio de Periodismo Lorenzo Natali, el galardón de periodismo emblemático de la UE. Los periodistas podrán presentar su candidatura remitiendo reportajes **hasta la medianoche del 28 de abril**.

El Premio reconoce y rinde homenaje a la labor de los periodistas de todo el planeta que arrojan luz sobre los retos mundiales más acuciantes.

La Comisión Europea acepta [candidaturas en línea](#) de periodistas que informen sobre cuestiones relacionadas con la desigualdad, la erradicación de la pobreza, el desarrollo sostenible, el medio ambiente, la biodiversidad, la lucha contra el cambio climático, el ámbito digital, el empleo, la educación y el desarrollo de capacidades, las migraciones, la asistencia sanitaria, la paz, la democracia y los derechos humanos.

Los reporteros podrán presentar obras escritas, audiovisuales o multimedia en una de las categorías siguientes:

- **Premio Internacional:** reportajes publicados en un medio cuya sede se encuentre en uno de los países socios de la UE.
- **Premio Europa:** reportajes publicados en un medio cuya sede central se encuentre en la UE.
- **Premio al mejor periodista novel:** reportajes de periodistas menores de treinta años en el momento de su publicación y aparecidos en un medio de

comunicación con sede en cualquiera de los países que puedan optar a los Premios Internacional y Europa.

Las candidaturas están abiertas a la presentación de reportajes **en cualquier lengua**, pero deben ir acompañadas de una traducción a una de las lenguas del concurso: alemán, español, francés, inglés o portugués.

[Aquí](#) se puede encontrar información detallada sobre las condiciones generales.

Selección de los ganadores

Un gran jurado formado por periodistas de renombre internacional y representantes de grandes organizaciones no gubernamentales de todo el planeta elegirá a los ganadores de cada categoría.

Cada ganador recibirá 10 000 euros. El ganador de la categoría de mejor periodista novel también podrá colaborar laboralmente con un socio del sector de los medios de comunicación.

Los ganadores se anunciarán en la ceremonia de entrega del Premio de Periodismo Lorenzo Natali, que se celebrará en Bruselas a finales de 2023.

Contexto

El Premio rinde homenaje al antiguo vicepresidente de la Comisión Europea, Lorenzo Natali, que contribuyó considerablemente a la promoción y el fomento de las políticas europeas de desarrollo. Su espíritu se ha mantenido vivo a través del Premio durante los tres últimos decenios mediante el reconocimiento ofrecido a periodistas cuyos reportajes incitan al cambio. La Comisión Europea puso en marcha el Premio en 1992.

Los ganadores anteriores figuran en el [sitio web](#) del Premio Lorenzo Natali.

Más información

Se puede presentar [aquí](#) la candidatura al Premio de Periodismo Lorenzo Natali 2023

[Página web del Premio de Periodismo Lorenzo Natali](#)

[Dirección General de Asociaciones Internacionales](#)

Cita(s)

El Premio de Periodismo Lorenzo Natali es un reconocimiento del periodismo de calidad y del papel fundamental que desempeñan los periodistas en nuestra

sociedad. Gracias a sus reportajes, podemos comprender mejor el complejo mundo que nos rodea. Arrojan luz sobre problemas estructurales, y sus reportajes representan a menudo el primer paso a la hora de corregir injusticias. Animo a todos los periodistas partidarios del desarrollo sostenible a presentar su candidatura a este Premio y a sumarse a nosotros para honrar las historias que importan de verdad.

***Jutta Urpilainen, comisaria responsable de Asociaciones Internacionales -
09/03/2023***